

# Yellowknife Education District No. 1

5402 50 Avenue • Yellowknife, NT • X1A 2N6  
www.yk1.nt.ca • yk1@yk1.nt.ca • 867-766-5050

## Approved Meeting Motions

- **05-6068-19:** Acting Superintendent
- **05-6069-19:** Budget 2019-2020
- **05-6070-19:** YK1 \$1,000 Scholarship



**Pictured:** École Sir John Franklin High School students Chloe Malin, Dara Maduke and Cindy Ngo pose with principal Dean MacInnis after telling Trustees about their recent school trip to China.

- YK1 Trustees were treated to a presentation from three high school students and principal Dean MacInnis on May 14, 2019 about their recent trip to China. The student group visited several Chinese cities between March 14 and March 27, immersing themselves in a culture many people don't get to experience. Students Chloe Malin, Dara Maduke and Cindy Ngo said the trip was a worthwhile experience and that they are open to the idea of visiting again.
- On May 14, 2019, YK1's Board of Trustees officially appointed Ed Lippert as acting superintendent for the school district while Metro Huculak is away on medical leave. Mr. Lippert, an experienced educator and administrator, will assume all of Mr. Huculak's regular duties until Mr. Huculak is medically cleared to return to work. At this time, nothing is more important than Mr. Huculak's health and we wish him well in his recovery from successful surgery performed last week.
- Trustees also approved two other items on May 14, 2019: The 2019-2020 budget and the \$1,000 YK1 Scholarship, which is presented to a graduating student who is entering post-secondary studies within the next year and intends to pursue studies in Education.

## UPCOMING EVENTS

### May 17, 2019

ILC PD Day: No School  
All YK1 Students

### May 20, 2019

Victoria Day: No School  
All YK1 Students

### May 21-24, 2019

WMS Scholastics Book Fair

### May 22, 2019

WMS School Concert  
7:00 p.m.

### May 23, 2019

JHS Spring Concert  
Grades 4/5

### May 23, 2019

RLN Spring Concert  
6:30 p.m.

### May 24, 2019

NJM JK/K Camps  
9:00 a.m. & 1:00 p.m.

### May 24, 2019

SJF Athletics Hall of Fame  
7:00 p.m.

### May 25, 2019

Yellowknife Track & Field

### May 29, 2019

NJM Spring Show  
6:30 p.m.

La prochaine réunion ordinaire du conseil d'administration de YK1  
aura lieu le 14 mai 2019

# Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife

5402, 50<sup>e</sup> Avenue Yellowknife NT X1A 2N6  
www.yk1.nt.ca • yk1@yk1.nt.ca • 867-766-5050

## Motions approuvées

- **05-6068-19** : Surintendant intérimaire
- **05-6069-19** : Budget de 2019-2020
- **05-6070-19** : Bourse d'études de 1 000 \$ de YK1



**Photo** : Des élèves de l'école secondaire Sir John Franklin, Chloé Malin, Dara Maduke et Cindy Ngo, prennent la pose avec le directeur Dean MacInnis après avoir raconté les périples de leur voyage scolaire en Chine aux membres du conseil d'administration.

- Le 14 mai 2019, les membres du conseil d'administration de YK1 ont eu droit à une présentation de trois élèves et du directeur de l'école secondaire Sir John Franklin sur les périples de leur récent voyage scolaire en Chine. Entre le 14 et le 27 mars, le groupe de voyageurs a visité plusieurs villes chinoises et s'est immergé dans une culture que de nombreuses personnes n'ont pas la chance de découvrir. Les élèves Chloé Malin, Dara Maduke et Cindy Ngo ont affirmé que l'expérience était gratifiante et qu'elles sont ouvertes à la possibilité d'y retourner un jour.
- Le 14 mai 2019, le conseil d'administration de YK1 a officiellement nommé Ed Lippert à titre de surintendant intérimaire de YK1 pendant que Metro Huculak est en congé de maladie. M. Lippert, un éducateur et un administrateur expérimenté, assumera toutes les fonctions habituelles de M. Huculak jusqu'à son retour. À l'heure actuelle, rien n'est plus important que la santé de M. Huculak. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement de son opération de la semaine dernière.
- Le 14 mai 2019, les membres du conseil d'administration ont également approuvé deux autres motions : le budget de 2019-2020 et la bourse d'études de 1 000 \$, offerte par YK1 à un élève poursuivant des études postsecondaires en éducation au cours de la prochaine année.

## ÉVÉNEMENTS À VENIR

**17 mai 2019**

Journée pédagogique : pas de cours

Congé pour tous les élèves de YK1

**20 mai 2019**

Fête de la Reine – pas de cours

Congé pour tous les élèves de YK1

**21 au 24 mai 2019**

Salon du livre de Scholastic à WMS

**22 mai 2019**

Concert de WMS

19 h

**23 mai 2019**

Concert du printemps de JHS

4<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> années

**23 mai 2019**

Concert du printemps de RLN

18 h 30

**24 mai 2019**

Camps de prématernelle et de maternelle à NJM

9 h et 13 h

**24 mai 2019**

Cérémonie du mérite sportif de SJF

19 h

**25 mai 2019**

Championnats d'athlétisme de Yellowknife

**29 mai 2019**

Spectacle du printemps (NJM)

18 h 30

La prochaine réunion ordinaire du conseil d'administration de  
YK1 aura lieu le 11 juin 2019

Page 2 de 2